



2013 ~ 2014 年度
R I テーマ

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を

国際ロータリー会長

ロン D・バートン (国籍・アメリカ)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ ホテルニューツルタ 〒874-0820 別府市北浜1-14-15
TEL (0977) 22-1110 FAX 21-1019
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
<http://www.beppu4rc.jp/chuo/>
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	森園 伸也	理事	森 宗明	役員	会長	森園 伸也	SAA	高宮 勝美
〃	前田 哲矢	〃	村津 忠久		副会長	前田 哲矢	直前会長	高宮 勝美
〃	後藤 隆	〃	佐々木久宜		幹事	平野 教康		
〃	近藤 賢司				会計	木村きぬる		

VOL. 26-35
2014年4月1日

第 1183 回 例会

会報委員長 大島由美子

◆点 鐘 12:30

◆国 歌 君が代

◆R S 奉仕の理想

◆唱 歌 チューリップ

◆出席報告 委員長 衛藤 秀子

本日 の 出 席	会 員 総 数	29 名
	出 席 者	16 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	3 名
	出 席 免 除	1 名
前 々 回 の 訂 正 3/18	欠 席 数	9 名
	出 席 率	64 %
	出 席 率	72 %
	事後メイクアップ	2 名
	理 事 会 承 認	3 名
	出 席 免 除	1 名
	修 正 出 席 率	88 %

連 続	— 回
通 算	745 回 100 %

・メイクアップ

事前

事後 西林、村津 (もみじ谷植樹作業)

欠席 梶原、島田、大島、森岡、西林、堀、河村、大江、藤原

理事会承認 梶田、岐部、森

出席免除 溝部



会長の時間

副会長 前田 哲矢

会長エレクト (PETS) 研修の報告をさせていただきます。

先々週3月21日～22日の2日間、大分ソレイユで開かれました。一日目はガバナーエレクト小山康直氏の基調講演 [国際協議会報告・次年度RIテーマ及び方針と地区スローガンについて] 等の講演がありました。又、夜は親睦交流会が18時からオアシスタワーで宮崎兄弟のピアノデュオ。世界で5組しかいない演奏で始まり万歳三唱のもと20時閉会となりました。2日は9時点鐘でテーマ {国際ロータリーのテーマに基づいたクラブ活性化について} ワークショップ、グループ討議をしてPM11時30分閉会となりました。2014-2015年度ガバナー紹介と地区方針2014-2015年資料を配付しましたので参考にしてください。

又、2014-2015年度国際ロータリー会長はゲイリーC.K.ホアン台湾出身の方です。課題は、「会員を増やす」、「ロータリーに輝きをポリオエンドゲーム戦略計画のための資金不足を埋める」だそうです。勉強になりました。

幹事報告

平野 教康

—雑誌月間—

1. 本日の卓話

「言葉」後藤 隆会員

2. 3月26日 (水) 18:30～春香苑に於いて「大分第3グループIM実行委員会」が開催され、平野英壽ガバナー補佐が出席致しました。

3. 本日例会終了後、「第10回定例理事・役員会」を開催いたします。

4. お祝い (次週、花見例会の為、本日2週分お祝い致します。)

会員誕生日 平野 教康会員 (4月9日)

結婚記念日 後藤 隆会員 (4月13日)

配偶者誕生日 村津久美子さん (4月4日)

※記念品をお渡し致します。

皆 勤 栢田健治会員 (3月28日=在籍25年)

河村貴雄会員 (3月28日=在籍25年)

5. 例会変更のお知らせ

大分南RC 4月11日 (金) の例会は、定款第6条第1節 (C) に基づき休会

大分臨海RC 4月14日 (月) の例会は、定款第6条第1節 (C) に基づき休会

大分キャピタルRC 4月16日 (水) の例会は、春例会に為 同日18:30～レンブラントホテル大分に時間変更

大分1985RC 4月21日 (月) の例会は、職場例会の為 同日12:30～鳥越法律事務所に変更



6. 次週例会の予定

「花見例会」

18：30～春香苑に於いて開催いたします。

7. 本日の回覧

① 杵築RC 週報

②「花見例会」出・欠席（4月8日）

③「別府市近隣7RC合同親睦ゴルフ大会」

出・欠席（4月20日）

8. 本日の配布

① ロータリーの友4月号

○衛藤会員

花冷えの4月の幕開けですね。

花に誘われ、今月も又がんばります。

今日の後藤会員の卓話、楽しみにしています。

○村津会員

今、南荘園の自宅の周りは桜、サクラ、さくら、満開の花盛りです。エイプリルフールではありません。感謝してスマイル。

○亀井会員

今日はエイプリルフール。今日の卓話信じて良いのかな、悪いのかなあー！後藤会員、卓話よろしくお願いします。

○木村会員

桜が一気に咲き、春が来た春が来た！

今年の桜はいつもよりきれいに見えるのは私だけ？

先日は鳴海先生の舞踊、すばらしかった。いくつになっても踊られる幸せを喜びたいと思います。母も春が来たのでしょう。元気になりました。今日は母の誕生日、兄弟が揃ってケーキを食べました。

○前田会員

森園会長より、今日は休みますので会長の予行練習をなさいとのことでした。頑張ります。

○近藤会員

突然スマイルをお願いして申し訳ない。素晴らしい梅津さんのスマイルにスマイル。

スマイルボックス 副委員長 近藤 賢司

○鳴海会員

3月25日のクラブ創立25周年記念例会は、初代会長を務めた私にとっては、とくに忘れることの出来ない夕べでした。例会後の懇親会では「人生劇場」も満身に踊れたし、その際着付けをして頂いた木村さんには特に感謝致したいと思います。

なお、最後には米寿を記念して見事な花束を頂き、本当にありがとうございました。

また、30日には家内の誕生日を祝って早速にきれいな花束を頂き、重ねてお礼を申し上げます。

以上を記念して本日はおおいにスマイルしたいと思います。

言 葉



人間の文明や文化には言葉や文字が大きく寄与しています。特に日本語は多彩な表現力を持ち、日本の文化や日本美を独特なものにしています。金田一秀穂氏によれば『言葉は知的な活動や他者とのコミュニケーションの基盤であり、文化の継承や創造に寄与し、美しい日本語は豊かな人間関係をはぐくむ』としています。川端康成はノーベル文学賞の受賞記念講演で道元禅師や明恵上人の和歌を材料に花鳥風月・雪月花や枯山水などの日本的な四季の美や愛でる心について紹介しています。日本人に生まれてよかった。

道元禅師 春は花 夏ほととぎす 秋は月 冬雪さえて冷しかりけり

明恵上人 雲を出でて 我にともなふ冬の月 風や身にしむ 雪や冷たき

西行法師 願わくは 花の下にて春死なん そのきさらきの もちつきのころ

良寛和尚 形見とて何か残さん 春は花 山ほととぎす 秋はもみじ葉

